

## あと3週間あまりで 1年の2/3が終わります

早いもので、11月が終わると1年生として過ごす時間の2/3が終わります。それと同時に、8回のテストのうちの6回が終わります。手遅れにならないように、今からテスト調べや提出物の準備をしておくようにしましょう。6日(火)のFTで期末テストに向けての取り組み方の勉強をしました。「できない、できない」ではなく、「試しにやってみよう」で取り組んでください。まずはやってみることが大切です。取り組みもしないで「どうせ、やってもいっしょ」という人は、「中途半端」「いい加減」という細川先生の言葉を思い出してください。いろんなことを試してみても、早く自分のやり方を見つけると、テスト調べも計画通り取り組めるかもしれません。

### 家庭学習ノート (～11/6まで)

<b>8冊目終了</b>	3組	
<b>4冊目終了</b>	1組	
	2組	3組
<b>3冊目終了</b>	1組	2組
	5組	
	6組	
<b>2冊目終了</b>	1組	
	3組	4組
	5組	
<b>1冊目終了</b>	1組	

## 3年生がオープンハイスクールに行きました！

6, 7日と3年生がオープンハイスクールに行きました。自分が目指す高校の見学に行くのはもちろんですが、この時期になると自分自身の成績を考えて参加することが大切になってきます。実際に受検するにあたって、本当にその高校で3年間過ごすのかどうか、見極めるために行くのがベストです。2～3校で迷っているところがあるのであれば、2日間に分けて1校ずつ参加することができます。また、体験することによって、しっかり自分の進路を見つめ、決意を新たにすきっかけになるかもしれません。そのためにもオープンハイスクールは良い機会ですし、有効に活用するためには、自分自身の進路について早めに考えておくことも大事かもしれません。みんなもあと2年もすれば、このように進路を決断する時期になってきます。入学して8ヵ月が経とうとしています。きっと2年もあっという間に過ぎていくでしょう。

もうすでに総合の時間に**キャリア学習**が始まっています。これから3学期にかけて職業について知っていきます。自分を分析したり、どんなことに向いているか考えたり、仕事の楽しさを知ったり、苦勞を知ったり・・・いろいろな勉強をしながら、自分の将来についても考えていきましょう。

